
市民説明会報告書 

平成３０年５月１４日  

会議の名称 志木市新庁舎建設基本設計市民説明会 

開 催 日 時 平成３０年５月１４日（月）１８時３０分～１９時３０分 

開 催 場 所 総合福祉センター ４階 ４０１・４０２会議室 

出 席 職 員 

総務部長 川幡浩之 

新庁舎建設推進室 室長 青木裕一 

新庁舎建設推進室 主席主幹 谷澤嘉弘 

新庁舎建設推進室 主査 中森大史 

新庁舎建設推進室 主事 中山晶太 

建築開発課 副課長 成田樹哉 

建築開発課 技師 神陽平 

説 明 員 株式会社 佐藤総合計画 ３名 

参 加 市 民 ６名 

概 要 

○開会 

○川幡部長よりあいさつを行う。 

○株式会社 佐藤総合計画より志木市新庁舎建設基本設計について説明

を行う。 

【質疑】 

【質疑－１】 

新庁舎敷地全体の図面中にある東側土手の着色部分について。 

【回答－１】 

新河岸川堤防と庁舎敷地をつなぐ通路を想定している。今後、詳細な検

討を進める。 

【質疑－２】 

地下等出入口の防犯に対する考え方について、また、休日時の対応、ス

テップテラスからの庁舎内へのアクセスについて。 

【回答－２】 

原則、休日は全庁施錠する。庁舎へ入庁する際は、警備室で受付を済ま

せて入庁する運用方法を検討している。ステップテラスはセキュリティ

に配慮しながら災害時等に有用的に使えるよう運用方法の検討を進め

る。 



【質疑－３】 

４階の市民ギャラリー設置理由について。 

【回答－３】 

機械室の壁面にピクチャーレールを設えることによる壁面の有効活用を

したいと考えたためである。なお、市民ワークショップでの意見を反映

させたものである。 

【質疑－４】 

新庁舎北側の通風方法について、また、南側に設置する窓のサイズにつ

いて。 

【回答－４】 

庁舎北側に設えるサッシにおいても換気機能を重視して採用をすること

で、通風を確保する。 

【質疑－５】 

ステップテラス設置の有無の検討について。 

【回答－５】 

設置を前提として検討を進めてきたところである。今後は、安全性、活

用方法を考慮した上で詳細設計を進める。 

【質疑－６】 

人工地盤棟の柱の設置箇所について。 

【回答－６】 

柱割りを精査して車室と車両の動線の邪魔にならないようにする。 

【質疑－７】 

新庁舎を構造等から見た際の安全性について。 

【回答－７】 

現代建築技術を最大限活用し、平面計画に沿った構造体を採用した。必

要以上に柱は建てずに強固な庁舎建設を進めていく。 

 

○閉会 

以上 

 


